

Liebe Muslime, Liebe Väter, Liebe Mütter, Liebe Brüder und Schwestern, Ich bitte Allah s.w.t., der uns hier in dieser gesegneten Versammlung versammelt hat, dass Er uns auch in seinem Paradies mit den besten aller Menschen versammelt, denn Er s.w.t. ist hat die Macht darüber und ist zu allem im Stande.

O meine Geschwister, O derjenige, dem das Fasten befohlen wurde und fastete; O derjenige, dem der Gesandte Allah s.a.s. das Beten in der Nacht empfohlen hat und betete, und die, die ihr heute hier her zur Anbetung Allahs gekommen seid, um Ihn s.w.t. um Vergebung und Zufriedenheit zu bitten. Ich frage euch meine Geschwister: Wie denkt ihr über den Herren der Welten? Wie denkt ihr über Allah, den Nächstenliebenden, Edlen, Barmherzigen? Der seinen Dienern, die sich selbst durch Sünden Unrecht zufügen, entgegenkommt. Er s.w.t. kommt ihnen entgegen und motiviert sie seine Diener zu sein. Er jalla dhikruh sagt ihnen: „**O Meine Diener, die ihr gegen euch selbst maßlos gewesen seid, verliert nicht die Hoffnung auf Allahs Barmherzigkeit. Gewiss, Allah vergibt die Sünden alle. Er ist ja der Allvergebende und Barmherzige.**“ (Zumar 53)

Seht meine Geschwister! Wie Allah der Barmherzige den Dienern, die sündigen und ungehorsam gegenüber Allah sind, entgegenkommt!

Was denkt ihr dann wie Allah der Barmherzigste der Barmherzigen seinen Dienern entgegenkommt, die seinen Befehlen gehorchen wie Allah denjenigen entgegenkommt, die im Ramadan am Tag gefastet haben und in der Nacht gebetet haben nur für den Herren der Welten

Ich bringe euch frohe Botschaft!

Ich bringe frohe Botschaft für diejenigen, die Allah einzig und allein anbeten!

Ich bringe frohe Botschaft für diejenigen, die den Ramadan gefastet haben, und für diejenigen, die in der Nacht gebetet haben!

Ich bringe frohe Botschaft für diejenigen, die viel Quran gelesen haben!

Heute bringe ich euch die frohe Botschaft von der Vergebung Allahs! Bei Allah, außer dem es keinen Gott gibt! Heute werden wir bei Allah nichts außer Vergebung finden!

Allah der Erhabene sagt uns: „**Allah verspricht euch Vergebung von Sich aus und Huld. Allah ist Allumfassend und Allwissend.**“ (Surah al-Baqarah, 268)

Die Vergebung ist das Verdecken der Fehler und Vergebung der Sünden, und Huld ist eine extra Gunst von dem, der das Verborgene kennt meine Geschwister.

Ein Geschenkt vom König der Könige! Und wahrlich Allah lässt niemals den Lohn vergehen, von denjenigen, die Gutes tun. Deswegen verbesser heute dein Denken über deinen Herren.

Mein Lieber Bruder und meine liebe Schwester, habe die vollständige Gewissheit, dass Allah euch jetzt gerade bei seinen Engeln in der höchsten Besetzung erwähnt.

Er erwähnt die Gemeinschaft von dem Prophet Muhammad s.a.s.! Diejenigen, die für Allah gefastet haben, und diejenigen, die für Allah gebetet haben, gläubig an Allah und hoffend auf die Belohnung von ihrem Herren.

Ich gebe euch die frohe Botschaft mit einem Vers aus dem edlen Quran. Allah s.w.t. sagt euch meine Geschwister: „**außer demjenigen, der bereut, glaubt und rechtschaffene**

Werke tut; jenen wird Allah ihre bösen Taten gegen gute eintauschen; und Allah ist stets Allvergebend und Barmherzig.“ (Surah al-Furqan 70)

Sei dir sicher! Und verbesser dein Denken über den Herren der Welten! Er wird deine Sünden in gute Taten eintauschen!

O meine gesegneten Geschwister, uns hat Imam Muslim in seinem authentischen Werk überliefert, dass Abu Amrah, Sufyan ibn Abdullah gesagt hat: O Gesandter Allahs, sag mit etwas über den Islam, was ich von niemand anderen erfragen kann. Da sagte der Prophet s.a.s. „**Sprich: Ich glaube an Allah -dann verhalte dich richtig dabei!**“

O Leute, die ihr Allah anbetet. O ihr diejenigen, die die Süße von der Nähe zu Allah geschmeckt haben, und den Genuss von Glaube geschmeckt haben. Bleibt ehrlich und aufrichtig bei der Anbetung Allahs! Und diese „Istiqama“ heißt Ehrlichkeit, oder das rechte Verhalten, und ist die Notwendigkeit den geraden Weg zu gehen. Und zwar mit Gehorchen der Befehle Allahs und mit Stoppen an den Grenzen..mit Wissen, Aufrichtigkeit und Folgen des Propheten s.a.s.

Al-Istiqama ist, dass du nur die Wahrheit sprichst, und dass in der Religion NUR dem Prophet Muhammad s.a.s. folgst, und dass du in jeder Situation Aufrichtig mit Allah bist.

Der Wahrhaftige dieser Ummah wusste, was diese Ehrlichkeit oder das rechte Verhalten ist und hat gesagt: Al-Istiqama ist, dass wir Allah nichts und niemand beigesellen.

Und der Führer der Gläubigen wusste was es ist und hat gesagt: Al-Istiqama ist, dass wir standhaft auf dem Weg Allahs und auf der Anbetung zu Ihm s.w.t. bleiben.

Und der mit den beiden Lichtern wusste was es ist und hat gesagt: Al-Istiqama ist, dass wir die Aufrichtigkeit zu Allah vervollständigen und verinnerlichen.

Und Ali r.a. wusste was es ist und hat gesagt: Al-Istiqama ist, dass das Herz ehrlich bei der Einheit Allahs in der Anbetung, in seinen Taten und in seinen Namen und Eigenschaften ist.

Und was ist die Belohnung für diese Al-Istiqama meine Geschwister?

Allah der Erhabene sagt euch: „**Und wenn sie sich auf dem Weg recht verhielten, würden Wir ihnen wahrlich Wasser im Überfluß zu trinken geben**“ (surah Al-Jinn 16)

Und Allah, gepriesen sei Er sagt euch: „**Gewiß, diejenigen, die sagen: "Unser Herr ist Allah" und sich hierauf recht verhalten, über sie soll keine Furcht kommen, noch sollen sie traurig sein.**“ (Surah Al-Ahqaf 13)

Und Allah s.w.t. sagt euch meine Geschwister: „**Gewiß, diejenigen, die sagen: "Unser Herr ist Allah", und sich hierauf recht verhalten, auf sie kommen die Engel herab: "Fürchtet euch nicht, seid nicht traurig, und vernehmt die frohe Botschaft vom (Paradies)garten', der euch stets versprochen wurde. * Wir sind eure Beschützer im diesseitigen Leben und im Jenseits. Ihr werdet darin haben, was eure Seelen begehrten, und ihr werdet darin haben, was ihr erbetet, * eine gastliche Aufnahme von einem Allvergebenden, einem Barmherzigen.**“ (Fussilat 30-32)

Deswegen O ihr Muslime, bleibt ehrlich und aufrichtig auf dem geraden Weg. Und ich halte euch und mich selbst zur Gottesfurcht an.